
坂下厚生総合病院の看護師さんが、 

白河厚生総合病院で研修を行いました!! 
 

 

  

                                           

                        

                                          

固定チームナーシングと看護管理の実際を学ぶ

ことを目的に 2 日間ずつ 6 名が研修を行いまし

た。 

H29 年 

8 月：3 名（副師長・主任） 

 9 月：3 名（主任・看護師） 

毎日昼に行われる師長会ミーティングに参加!! 

 

インシデントをリアルタイムで対応していく姿勢

やベット管理や応援体制について協力し合い、看

護部全体で同じ方向を向いて業務にあたっている

姿を学びました。 

同じ厚生連ならではのメリット！！ 

 

聞きたいことを遠慮なく 

聞くことができました。 

看護体制を変える意義を、管理者が強い思いでス

タッフに伝えなければ「今」を変えることができ

ない。今回の研修を踏まえ、看護の原点に戻り、

もう一度一から土台作りを考え直し、固定チーム

ナーシング確立を目指していきたい。（Aさんよ

り） 


